

## Preisliste Test- und Mietartikel

### **Rennvelo / Road bike**

Die Miete für ein Rennvelo beträgt **pro Tag** jeweils **40 CHF**. Wir berechnen **zusätzlich** eine einmalige Aufbereitungsgebühr von **30 CHF**.

The rent of a road bicycle is charged with **40 CHF** per day. Furthermore, we are charging an additional pick-up fee of **30 CHF**.

### **Mountainbike /E- Bike**

Die Miete für ein MTB / E-Bike beträgt pro Tag jeweils **60 CHF**. Wir berechnen **zusätzlich** eine einmalige Aufbereitungsgebühr von **30 CHF**.

The rent of a mountain bike / E-Bike is charged with **60 CHF** per day. Furthermore, we are charging an additional pick-up fee of **30 CHF**.

### **Radtasche / Rent a travel bag**

Gerne vermieten wir Radtaschen ab einer Dauer von einer Woche für **100 CHF** pro Woche, Einpacken nicht inbegriffen.

We are renting out bike travel bags for a week or more. Costs are **100 CHF** per week, not including the packing of the bicycle.

#### **Wichtige Zusatzinformation:**

- Für den Abschluss einer Diebstahl- und Haftpflichtversicherung ist der Mieter verantwortlich.
- Allfällige Schäden wie Lackschäden oder beschädigte Komponenten werden dem Mieter verrechnet.
- Als Depot benötigen wir einen Ausweis und 50 CHF in bar.
- Das Mietvelo muss gereinigt zurückgebracht werden, ansonsten behalten wir uns vor das Depot einzukassieren.
- Beim Kauf eines neuen Velos, wird die Miete angerechnet.

#### **Important additional information:**

- The renting party is responsible for a theft and third-party liability insurance.
- Any damages of the frame or any other components will be charged to the renting party.
- We will ask a deposit of a passport and 50 CHF in cash.
- At return the bike needs to be clean otherwise cash deposit will not be returned.
- The rental price will be deducted in case of a purchase.